

Trophées sportifs. Les champions locaux distingués

Les sportifs étaient à l'honneur, samedi soir, lors de la cérémonie annuelle de remise de trophées par l'Office municipal des sports (OMS). L'occasion pour Loïc Kérinec, son président, de valoriser « la belle vitalité » des compétiteurs et des clubs.

Patrick Leclerc, maire, et Michel Riou, son adjoint, ont salué les bénévoles « pour leur implication dans le bon fonctionnement des associations ». Un tissu associatif qui habite leurs préoccupations : « Beaucoup de projets sont encore dans les cartons mais ils s'ouvrent de plus en plus », a indiqué le premier magistrat en se réjouissant de la progression constante des bons résultats sportifs landerneués.

Le comité départemental des médaillés de la Jeunesse et des Sports était présent, par l'intermédiaire de Marcel Dantec, pour remettre des distinctions particulières.

Trois sportifs distingués par Jeunesse et Sports

Maël Boulic'h, en athlétisme, a reçu la médaille d'or pour sa



Élus, dirigeants et médaillés sportifs étaient réunis pour la remise annuelle des trophées, samedi.

sélection en équipe de France de marche et André Dangelzer, en basket, la médaille de bronze du bénévole. Depuis 1986, il est actif dans le milieu associatif local. Enfin, Cindy Perros, en boxe, a obtenu le diplôme de lauréat pour son titre de championne de France de savate française.

Les autres lauréats récompensés par l'OMS sont les suivants : Alisson Calonnec, en gymnastique

sportive, seconde au championnat de France; les deux équipes masculine et féminine d'Élorn handball pour leurs montées en Prénationale; Virginie Appéré, en GRS, et Gilles Roblédo, en athlétisme, au titre des meilleurs espoirs scolaires.

Tempo Gym a été désignée meilleure équipe en jeunes, chez les filles, et, chez les garçons, les cadets du club de rugby.

Le trophée Sport 2000 a été attribué au relais 4 x 100 m pour son record de Bretagne. Le trophée spécial de l'OMS est revenu à Maëlle Pennec, arbitre de foot au Landerneau FC. Les U17 de ce même club ont décroché le mérite sportif du comité départemental olympique et le super trophée du Crédit Agricole est revenu à la nageuse des Dauphins de l'Élorn, Charlotte Le Guen.